



Ferienstap im Waldheim Mäulesmühle

Zahlreiche Schulkinder verbringen auch in diesem Jahr einen Teil ihrer Sommerferien im AWO-Waldheim Mäulesmühle. Das Betreuungsteam hat ein abwechslungsreiches und spaßiges Programm für die Kinder im Alter zwischen sieben und elf Jahren auf die Beine gestellt. Vergangene Woche schaute Bürgermeister Dr. Kalbfell im Waldheim vorbei, bedankte sich bei den Betreuern für ihr Enga-

gement und übergab obendrein einen Gutschein für Bastelbedarf. „Waldheimfreizeiten sind eine tolle und gute Sache. Berufstätige Eltern werden entlastet und die Kinder sinnvoll beschäftigt, ohne dass Langeweile aufkommt“, sagte er. Anschließend ließ sich der Bürgermeister von den Kindern und Betreuern das Gelände zeigen.

Text und Foto: Fatma Tetik